

Liebes Klingenpfad-Team!!

Ich möchte mich wirklich ganz herzlich bei Euch für diesen wunderbaren Tag am Sonntag bedanken! Für mich hat einfach alles gestimmt. Die vielen helfenden Hände haben eine 1A-Betreuung geliefert, die aufmerksamer nicht hätte sein können. Alle waren nett und freundlich, die Stimmung des Teams und auch der Läufer waren toll und nicht zuletzt das Wetter hat sein übriges getan! Die Strecke haben mein Freund und ich im letzten Jahr bereits zum Teil kennengelernt und in diesem Jahr haben wir bereits die 50 KM geschafft. Der Abschluss für uns an der Oelmühle wurde durch Urkunde, das nette Präsent und den so leckeren, selbstgebackenen Kuchen noch versüsst!

Der Shuttle-Service zurück hat auch ohne Voranmeldung von uns (weil wir uns das noch nicht zugetraut haben) wirklich reibungslos geklappt. Auch dafür vielen Dank!

Das Shirt in Grösse S, zu dem ich mich doch noch aus Bedeutung für mich und gutem Gefallen entschieden habe, werde ich in den nächsten Tagen noch meiner Schneiderin zur Ansicht und Präparation vorstellen ;-))) Daran habe ich die einzige Bitte anzuschließen: Wenn es eine Möglichkeit gibt, vorher die Größenwünsche zu erfrage u. ggf. darauf eingehen zu können, wäre das sicher nicht nur für mich eine tolle Sache!

Nochmals ein dickes Lob und ein ebensolches Dankeschön und ich freue mich schon auf das nächste Jahr!

(wer weiss, vielleicht lerne ich dann ja mal die gesamte Strecke kennen.....)

Lieben Gruss an alle!

Anja Kersjes